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臺南市官田區公所廉政會報 111年第 2次會議紀錄 

時    間：111年 10月 11日（星期二）下午 2時 35分 

地    點：本所 2樓會議室 

主    席：陳區長 仁偉           記錄：王國中 

出席人員：詳如簽到表 

壹、 主席致詞： 

    各位同仁大家好，最近為了積極推動本區的各項重大建

設與快速回應民意的需求，本所各課室的業務量都相當的

多，同仁們也都非常辛苦的積極推動各項區政工作，在此先

向大家的辛勞表達感謝之意，同時也感謝大家在百忙之中撥

冗出席參加本次的會議。 

今年底的地方公職人員選舉即將在 111 年 11 月 26 日進

行投票，候選人的各項競選活動更是如火如荼的展開，行政

中立也成為各界關注的焦點，為避免造成外界誤解及引發紛

爭，請各課室同仁務必堅守行政中立立場並依法行政，尤其

應特別注意自身言行，以杜絕不必要之困擾與紛爭。 

召開廉政會報之目的，即在於透過廉政會報瞭解本所廉

政工作執行情形，經由工作報告、專題報告及提案討論，各

位委員互相進行交流，促使本所能建立更有效的內部控制機

制，進而修正行政流程或作業方式，讓區政的運作能在法規

允許範圍內，更加貼近民意需求。希望大家都能踴躍的來參

與本次的會議，如果各位有什麼寶貴的意見或建議，也都能

利用今天的會議提出來充分討論。 
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貳、 上次會議決議事項執行情形（詳如會議資料第 2-3頁） 

※ 主席：政風室所提到的 5項列管案，各位是否有要補充的? 如

果沒有，就依照建議同意先行解除列管，但仍請各課室應

持續滾動式檢討各項策進作為。 

※ 決議：准予備查。 

參、 報告事項： 

一、報告案 1：本所廉政工作推動情形報告-政風室報告 

             （詳如會議資料第 4-16頁） 

※ 主席：政風室所報告的內容相當豐富，相關的廉政工作涉及

到各課室，請各課室主管摘要於課務會議時轉達同仁知悉

並持續配合執行相關廉政工作。另外提到有關提升機關辦

理工程採購品質的部分，請業管單位除了在辦理工程採購

招標時應就招標文件詳加審核外，預算書圖的審查也要特

別注意，避免有設計書圖不符實際需求或數量計算錯誤等

情形發生。此外，有關政風室請各課室協助配合保持行政

中立並依法行政、覈實請領加班費及差旅費、落實公務員

廉政倫理規範報備登錄等事項，也請大家務必配合辦理。 

※ 決議：准予備查。 

二、報告案 2：本所 111年強化殯葬業務防貪措施策進作為報

告。（詳如會議資料 17-19頁附件） 

※ 主席：有關公墓專案稽核所發現之問題癥結及興革建議事

項，請民政及人文課要確實參採辦理，並且要不斷精進各

項內部控制與墓政宣導作為。 
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※ 決議：准予備查。 

三、報告案 3：本所 111年辦理公共工程委託規劃設計監造勞務

採購專案稽核所發現問題癥結策進作為報告。

（詳如會議資料 20-22頁） 

※ 主席：請業管單位爾後仍應持續依照公共工程施工品質管理  

作業要點、採購契約及行政院公共工程委員會相關函

釋規定，持續要求監造廠商落實各項監造管理作業。 

※ 決議：准予備查。 

  四、報告案 4：本所 111年辦理道路挖掘申請案件專案清查所發

現問題癥結策進作為報告。（詳如會議資料 23-24

頁） 

※ 主席：請業管單位爾後仍應確實依據「臺南市道路挖掘管理 

自治條例」等相關法令規定辦理並落實內控制度。 

※ 決議：准予備查。 

肆、 討論提案： 

一、提案 1：提案單位-人事室 

（一）案由： 

建請各課室主管向同仁加強宣導請勿代替其他同仁刷

上下班出勤卡。 

※ 主席：各位對於本案不知道是否有其他意見或建議，如  

果沒有就請大家確實辦理。 

（二）決議：照案通過。 
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二、提案 2：提案單位-人事室 

（一）案由： 

建請各課室同仁於 111年地方公職人員選舉期間應確實

遵守行政中立法相關規範並依法行政。 

※ 主席：這個部分請各課室同仁務必配合辦理。 

（二）決議：照案通過。 

提案 3：提案單位-政風室 

（一）案由： 

建請各課室加強向同仁宣導於受理民眾陳情（檢舉）案

件，應落實陳情（檢舉）人之身分保密。 

※ 主席：這個部分請各課室主管務必請同仁配合辦理，避 

免有洩密等情事發生。 

（二）決議：照案通過。 

提案 4：提案單位-政風室。 

（一）案由： 

建請業務單位於辦理各項公共建設或受理民眾申請案

件時，如有影響民眾權益部分，應事先取得民眾同意書

或委託書等，以避免衍生爭端。 

※ 主席：這個部分請各課室同仁務必配合辦理，以避免事  

後引發爭端。 

（二）決議：照案通過。 

伍、 臨時動議： 

無。 
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陸、 主席結論： 

本次會議政風室主任彙整了相當多的資料，也提出了不

少興革建議意見，請各課室主管在未來的課室會議務必讓同

仁瞭解，畢竟廉政工作跟每一個同仁是息息相關的，例如出

差費、加班費、差勤登記等等，還是請大家要落實法治的觀

念，廉政工作才有辦法來扎根。 

在此再次提醒大家，同仁如有素行不良或有違法貪污的

傾向時，課室主管就應該要適時的加以輔導，扮演好與同仁

間溝通的角色，避免有違法犯紀的情事發生。 

最後還是要再次提醒大家務必保持行政中立並依法行

政，請大家繼續共同來努力，我們今天的會議就到此結束，

謝謝大家。 

柒、 散會：下午 3時 35分。 


